

美容室シュール ちょこっと地元話 ZIMOTO-BANASHI その6

宮原の名士は？ 埼玉県の三偉人は誰？

美容院シュールから徒歩約14分のJR宮原駅、東口エスカレーターの左側に



胸像が立つ。日本交通の創業者・川鍋秋藏さん（1899～1983年）だ。宮原町の街区が美しいのは、地元の名士・川鍋さんが先頭に立って区画整理を行なったからだとう。宮原小学校にプールを贈ったりと篤志家でもある。学歴は高等小学校卒。鉄道の町、大宮で国鉄に入って、後にハイヤー事業を始め、ハイヤー＆タクシー会社の最大手日本交通をつくりあげた。

もう一人、宮原が生んだ有名人を挙げるなら、宮原中学出身、浦和高校～九州大学卒の宇宙飛行士・若田光一さん（1963年～）だろう。若田さんは、日本人初のNASAミッションスペシャリストとして96年スペースシャトル・エンデンバーに搭乗した。



現在はJAXA（国立研究開発法人宇宙航空研究開発機構）の理事。Twitterでも宇宙情報を発信している。



ところで、埼玉県の三偉人ご存じですか。ひとりは今度お札になるので話題の人になっている。残念ながら、三人ともさいたま市出身ではない。

清保己一（1746～1821）現在の本庄市生家。盲目的国学者で『群書類従』を著す。	来日ルルル・ムードーが目標とするといふと語る。	洪汎第一（1840～1931）現在の深谷市生家。大実業家。1万冊もの蔵書を有する。	孫野英一（1851～1913）現在の本庄市生家。医師開業医の開拓者女性医師である。
---	-------------------------	---	---

参考

写真出典：渋沢栄一デジタルミュージアム

http://www.city.fukaya.saitama.jp/shibusawa_eiichi/shokai.html

JAXAの宇宙飛行士

<http://iss.jaxa.jp/astro/wakata/index.html>

April,2019 by Miyako